

Communiqué de presse du 6 juillet 2017

Luxemburg nominiert seine Teams für die Heim-EM

Sportdirektor Ostermann setzt auf Kontinuität

Etwas mehr als 10 Wochen vor Beginn der LIEBHERR 2017 ITTF European Table Tennis Championships stehen die Kader der luxemburgischen Nationalmannschaften bei den Damen und den Herren bereits fest. Sportdirektor Martin Ostermann selektionierte für die Europameisterschaften für Teams vom 13. bis zum 17. September in der Coque in Übereinstimmung mit dem Comité Directeur und dem Trainerstab Ni Xia Lian, Sarah de Nutte, Tessa Gonderinger, Danielle Konsbruck und Egle Tamasauskaite bei den Damen sowie Eric Glod, Gilles Michely, Luka Mladenovic, Traian Ciociu und Marc Dielissen bei den Herren.

Die Anmeldefrist für die definitive Anmeldung verstreicht erst am 31. Juli. Dennoch hat Martin Ostermann es vorgezogen, etwa vier Wochen vor diesem Termin das Aufgebot offiziell zu benennen. „Es ist für uns nicht von Vorteil, bis zum letzten Tag die Namen der selektierten Spielerinnen und Spieler geheim zu halten. Jetzt können wir uns komplett auf die EM konzentrieren“, erklärte er.

Der Sportdirektor kann somit auf zwei eingespielte Teams bauen. Die Damen treten im Vergleich zu den Team-Weltmeisterschaften 2016 in Kuala Lumpur, als sie sich für die Championships Division bei der nächsten WM (2018) in Halmstad (SWE) qualifizierten, mit demselben Aufgebot an, das aber noch Egle Tamasauskaite, die bei Weltmeisterschaften nicht für Luxemburg startberechtigt ist, komplettieren wird. Die vier Herren, die 2016 in Malaysia sensationell in die Challenge Division der nächsten WM 2018 aufstiegen, sind nun wieder mit dabei. Zusätzlich kommt Marc Dielissen ins Team.

Die Spiele bei der EM werden nach dem System best of five ausgetragen, wobei jeweils drei SpielerInnen zum Einsatz kommen, von denen einer/eine nur ein Einzel bestreitet.

Als Coaches fungieren bei der EM in Luxemburg Martin Ostermann, Peter Teglas und Tommy Danielsson.